



Die achtjährige Nike ist die 100.000ste Besucherin seit Beginn der Frankfurter Kinder-Uni 2003.

Prof. Tanja Brühl, Vizepräsidentin der Goethe-Universität, überreichte der Schülerin der Holzhausenschule, die im Rahmen der 11. Kinder-Uni eine Vorlesung zum Thema „Ließen die Indianer ihre Feinde am Totempfahl büßen?“ besucht hatte, ein Jahresabonnement

des Kindermagazins Geolino. Im nächsten Jahr geht's weiter, die Termine der 12. Frankfurter Kinder-Uni stehen auch schon fest. Vom 6. bis 10. Oktober 2014 werden wieder viele Kids aus Frankfurt und Umgebung in die Welt der Wissenschaften eintauchen und mit Forschern der Goethe-Universität über spannende Themen aus Natur- und Geisteswissenschaften sprechen. *UR*